
　　山都町長　梅田　穰　様

答　弁　者

NO. １ 町長

いて 企画政策課長

６ 番 予定より１年以上着工が遅れていた

が現況はどうか。

規模等について、当初の計画に変更

はないか。

町長

改正健康増進法（受動喫煙防止）が、 総務課長

２０１９年７月から段階的に施行され、 健康ほけん課長

２０２０年４月に全面施行となるが、

その対応について

医療費抑制のため、公的医療保険の

医療費抑制のための山都町の健康づく

りについて

町長

指定管理施設の指定期間が４月から 総務課長

新たにスタートしたが、各施設の運営 山の都創造課長

状況はどうか。 企画政策課長

（有）虹の通潤館（通潤山荘）の元

訴訟を提起されている事件について

(２)

総支配人の不正受給に係る裁判につい

て

(３)

(１)

(２)

給付と負担の見直しが検討されている。

３ 指定管理について

(１)

１ ＪＲＥ山都高森太陽光発電所建設につ

(１)

藤 川 多 美

(２)

２ 健康づくりについて

令和元年９月５日

記
質　問　議　員 質　　問　　事　　項

のとおり質問の通告がありましたので、通知します。

山都町議会議長　工藤　文範

令 和 元年 ９月 ５日 開会の令和元年第３回山都町議会定例会において、下記



答　弁　者質　問　議　員 質　　問　　事　　項

町長

教育長

生涯学習課長

町長

企画政策課長

山の都創造課長

町長

農林振興課長

九州中央自動車道矢部ＩＣ（仮称）整

備に伴う物産館の建設について

６ ため池について

農業用ため池管理保全法の施行に伴う

所有者届け出義務化について

平成３１年度から３か年の事業計画の

中で、グラウンドゴルフ場整備事業と体

育館建設事業の事業内容が示されている

が事業の進捗状況は如何に

５ 物産館について

４ 第２次山都町総合計画について



答　弁　者

NO. ２ 町長

指定管理者と指定管理施設に対する町 担当課長

１１ 番 の関わり方について

町長

山都町グランドデザインに伴う各種事 副町長

業実施における財政計画及び完成後の維 担当課長

持管理計画について

町長

担当課長

町長

総務課長

町長

担当課長

５ 山都町町道管理の方向性について

後 藤 壽 廣

質 問 議 員 質　　問　　事　　項

１ 第三セクターについて

２ 山都町グランドデザインについて

３ 社会体育施設等管理状況について

一般質問通告一覧表

４ 山都町職員の定数管理について



答　弁　者

NO. ３ 町長

えたことについて 教育長

９ 番 新聞等に発表された復旧工事の完了 担当課長

時期と工法の決定についての説明を

熊本地震以来、通潤橋の復旧が遅れ

ているが、町への経済的な影響はどう

検証しているのか。

関係者の力を集中させプロジェクトチ

ームを結成してはどうか。

通潤橋に頼らない観光と言うが、そ

の具体案は

シンポジウムの際に、町が後援する

に当たって、その発言内容を抑制する

ような文書が配られたと聞く。その真

意は

町長

夏休みの子ども達はどう過ごしたの 教育長

か。 担当課長

町営プールが無くなったことが、夏

休みの過ごし方に与えた影響は検証し

ているか。

山都塾をはじめとする学習塾への参

加状況を把握しているか。

全国的に不登校児が増加し社会問題

となっているが、本町の現状は

子どもの居場所としての学校の存在

をどう考えているか。

町長

光通信網が整備された。ＩＣＴ館も 担当課長

設置したが、住民にその魅力が伝わっ

たと思うか。

１ 通潤橋の今と未来シンポジウムから見

(１)

(４)

(１)

(２)

(３)

(４)

一般質問通告一覧表

(１)

(３)

吉 川 美 加

(５)

質 問 議 員 質　　問　　事　　項

(２)

３ ホームページの活用について

(５)

２

これ以上復旧が遅くならないように、

子どもの居場所について



答　弁　者質 問 議 員 質　　問　　事　　項

ＨＰがリニューアルされたが、使い

勝手はどうか。施設予約に関しては簡

素化を図るべきだが、担当課の考えを

聞く。

町の行事等をＨＰ上に公開し、イベ

ント開催時の調整等がしやすくなるよ

うにできないか。

(３)

(２)



答　弁　者

NO. ４

民生委員については、近年全国的に 担当課長

１ 番 充足率の低下、なり手不足が問題とな

っているが、山都町の状況はどうか。

問題・課題に対して、どのような対 担当課長

策を取っているか。

制度の誕生から１００年以上が経つ。 町長

重要な制度であればこそ、現代社会に

適合するような制度改革が必要だと感

じるが、地方公共団体から国に対する

制度改革の要望はできないか。

るか。

１０月に予定されている消費税増税 担当課長

は、地域経済に対してどのようなマイ

ナス影響を及ぼすと想定しているか。

それらへの対策は 担当課長

４年後には仕入税額控除の計算が 担当課長

「インボイス制度」になり、事業者へ

何か対応は検討しているか。

くか。

消費税増税によって民間部門の需要 担当課長

は今以上に減少するため、不況の払拭

には公共部門による需要拡大、すなわ

ち公共投資の拡大が必要であるが、今

後の公共投資の計画は

商工業、特に商業の分野を活性化さ 町長

せるには交流人口・関係人口の拡大が

重要だが、どのような政策を計画して

いるか。

来年度、特に重視している施策や事 町長

業は何か。

それらに重点をおく理由は 町長

質　　問　　事　　項

１ 民生委員・児童委員の制度について

(１)

(２)

の大きな経営負担が懸念されているが、

眞 原 誠

(３)

２ 消費税増税に向けた経済対策をどうす

(１)

(２)

質 問 議 員

(３)

(３)

(４)

一般質問通告一覧表

(１)

(２)

３ 令和２年度の政策は、どこに重点をお



答　弁　者

NO. ５ 町長

担当課長

２ 番

町長

装備品展示をする目的は何か。 担当課長

どのような経緯、実行委員会での論

町長

担当課長

町長

１０月からの具体的な町の方針につ 総務課長

福祉課長

山都町独自の取り組みについて

教育長

山都町の学校給食の食材について 担当課長

給食室の環境整備について

給食費の無償化について

隊としての回答、町の対応について

一般質問通告一覧表

西田由未子

質 問 議 員 質　　問　　事　　項

１ 大矢野原演習場における日米共同演習

について

住民説明会での質問に対する西部方面

八朔祭での自衛隊装備品展示について

(１)

(２)

議があったのか。

３ 個人情報保護について

２

４ 保育料の無償化について

(１)

(２)

１８歳になる町民の個人情報を、自衛

隊に提供していることについて

５ 学校給食について

(１)

(２)

(３)

いて



答　弁　者

NO. ６

演習場の面積、使用状況、沿革 担当課長

３ 番 平成３０年度の防衛省関係の歳入・ 担当課長

歳出状況

日米共同演習の必要性をどう考える 町長

か。

周辺の騒音対策 担当課長

担当課長

住民からの要望件数の残数と今後の推

移、予算対応は

担当課長

第三セクターから指定管理制度へと移

行して、状況は改善したのか。今後の制

度の見直し、改善策は

町長

山下泰裕氏の出身地として何をするか。

２ 土木関係予算について

３ 町の施設について

４ オリンピック対応

中 村 五 彦

質 問 議 員 質　　問　　事　　項

１ 大矢野原演習場について

(１)

(２)

(３)

(４)

一般質問通告一覧表


